
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

 
INDICAÇÃO N° 1968/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja realizado estudo de viabilidade para retirada da vaga de estacionamento na Rua João
Bauer, em frente a CIDASC, localizada no bairro Centro.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Moradores  e  frequentadores  da  região  central,  especialmente  nas  imediações  da  Rua  João  Bauer,  vieram  a  este
gabinete manifestar preocupação quanto ao impacto viário ocasionado pela recente abertura da extensão da Rua
Herculano Corrêa, no bairro Centro.
 
Com a nova configuração de tráfego, observou-se que a vaga de estacionamento localizada em frente à CIDASC tem
se  tornado  um ponto  crítico  de  obstrução,  dificultando  a  fluidez  do  trânsito  e  comprometendo  a  visibilidade  para
conversões e cruzamentos nas proximidades. Além disso, a permanência dessa vaga tem agravado a já existente
dificuldade de saída dos veículos do estacionamento recuado da CIDASC, situação que se intensificou com a abertura
da nova rua ao lado do departamento.
 
A manutenção da vaga, nesse contexto, gera transtornos tanto para motoristas quanto para pedestres, aumenta o
risco de acidentes e prejudica a mobilidade urbana.
 
Diante disso, a retirada da referida vaga de estacionamento apresenta-se como uma medida eficaz e necessária para
promover maior segurança viária, facilitar o fluxo de veículos e melhorar a circulação no entorno. A medida também
contribuirá  para  a  organização  do  espaço  urbano,  alinhando-se  à  nova  dinâmica  gerada  pela  ampliação  da  Rua
Herculano Corrêa.
 
Portanto, solicita-se uma análise técnica detalhada da viabilidade da remoção dessa vaga, considerando os aspectos
de  segurança,  mobilidade  e  funcionalidade  urbana.  A  adoção  desta  medida  poderá  representar  não  apenas  uma
resposta  imediata  aos  desafios  enfrentados,  mas  também  um  passo  importante  para  o  aprimoramento  da
infraestrutura e da qualidade de vida no Centro da cidade.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 28 DE ABRIL DE 2025 

PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI)
VEREADOR - PL




